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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．23 １ 平古場公子 １．少子化対策と子育て支援について 

今回、町長選のマニフェストとして、少子化・子育て支援の

充実を掲げられましたがその内容について質問する。 

（１）太良町では他の市町よりも、かなり手厚いサービスがな 

されていると思いますが、今後４年間での基本的な少子 

化・子育て支援の方向性について問う。 

（２）少子化対策・子育て支援の前に、まずは男女が結婚をし、

子供を産まなければ子育て支援にも繋がらないと思うが、

何か施策は考えられないか。 

（３）子育て世代に定住してもらうための住宅の提供などは考 

えられないか。 

町 長 

２．23 ２ 牟田 則雄 １．過疎地区の独居老人対策について 

（１）買い物難民等にならない為の施策等は。 

（２）今後、増えていくと思われる空き家対策について。 

町 長 

２．国の農協改革について 

（１）農協改革により、今後どのように変わるのか。 

（２）その農協改革で、農家にとってどこが良くなるのか。ま

た、悪くなる所もあるのか。 

町 長 

２．23 ３ 田川 浩 １．福祉行政について 

本町の高齢化率が上昇し核家族化が進むことによって、高齢

者単身また高齢者夫婦世帯が年々増加していくものと考えられ

る。今後の高齢者福祉について問う。 

（１）高齢単身世帯、高齢夫婦世帯の推移は、今後の予測を含

めどうか。 

（２）高齢者世帯の見守りの状況はどうなっているのか。 

（３）孤立死防止対策として現在どのような取り組みが行われ

ているのか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．23 ３ 田川 浩 ２．救急医療行政について 

佐賀県が単独でドクターヘリを導入して約１年が経過した。

福岡県との共同運航時代を含めると約 10 年ほどになると思う

が、本町における実績、またこれからの展望を問う。 

（１）本町における実績と成果についてどうか。 

（２）ランデブーポイントの現状はどうなっているのか。 

（３）課題およびこれからの展望はどうか。 

町 長 

 


